

INGRESARÁ A EVALUACIÓN DE MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL

Entregan al gobernador regional proyecto de Centro de Investigación Oncológica del Maule

- La idea es que se pueda fortalecer la capacidad de detección temprana de tumores malignos en la región, potenciando la oncología de precisión y formación de profesionales especializados.

TALCA. En una jornada clave para el avance del ecosistema oncológico de la región, la Universidad Católica del Maule (UCM) entregó formalmente al gobernador regional del Maule, Pedro Álvarez-Salamanca, el proyecto de "Construcción del Centro de

Investigación Oncológica del Maule".

El Centro de Investigación Oncológica del Maule tiene como objetivo central fortalecer la capacidad de detección temprana de tumores malignos en la región, potenciando la oncología de precisión y formación

de profesionales especializados. Para ello, el proyecto contempla la creación de infraestructura de vanguardia para la investigación avanzada, la generación y transferencia de conocimiento científico, el incremento de oncólogos y subespecialistas, la capacitación



Tras la entrega del proyecto, las autoridades regionales y universitarias realizaron una visita al Bioterio de la Universidad, acompañados por el Dr. Ramón Pérez, investigador del Centro Oncológico y director de la Unidad de Biología Tumoral In vivo.

de profesionales y técnicos en oncología, así como, el análisis y propuesta de actividades de promoción de salud y prevención de factores de riesgo por parte de la comunidad.

PROYECTO CLAVE

El rector de la UCM, Claudio Rojas Miño, destacó la importancia de este centro como un proyecto clave para el desarrollo científico y el bienestar de la comunidad maulina. "Son dos grandes ámbitos, uno es generar conocimiento en red internacional. Hay algunos investigadores

que han hecho redes con la Universidad de San Antonio en Texas, con la Universidad de Cuyo en Mendoza y con la Universidad de la Borgoña en Francia, y tiene que ver con fortalecer las capacidades de investigación y que se van a materializar en este proyecto, pero aplicada al Maule, para las necesidades y los requerimientos locales", dijo el rector.

IMPACTO

En tanto, el gobernador regional destacó el impacto que este proyecto tendrá en la salud

pública y la investigación oncológica de la región. Álvarez-Salamanca señaló que "estamos muy dispuestos a poder colaborar, sabemos la importancia que tiene para la Región del Maule el seguir investigando el tema de la oncología. Nuestros maulinos y maulinas están más prevalentes a tener esta enfermedad, por lo tanto, se necesita urgentemente un centro que investigue y que con toda la academia siga impulsando el conocimiento para que nuestra gente se sienta más segura y acompañada".